

卒業生寄稿 平成 30 年度卒業生 女子

私は吉田高校在学中はあまり吉高 GP を意識せずに生活していました。なぜなら、吉高 GP は普通の生活を送っていれば達成できると考えていたからです。しかし、いざ高校を卒業し、大学での生活が始まると吉高 GP を意識して生活しておけばよかったと感じることはたくさんあります。特に重要だと感じたのは行動力です。大学は高校とは違い、何をすればよいか、事前に用意されていて指示をされるわけではなく、全て自分で考えて自分で責任をもって行動しなければなりません。例えば、勉強面に関しては高校のような問題集は存在せず、授業をもとに自分で何をすればよいか考えなければなりません。考えた結果、過去問を集める、友達、先輩にわからないところを聞くなど行動に移さなければいけないという点が高校とは違い、受け身の生活ではやっていけません。上記のような勉強面に限らず、高校を卒業すると一人の大人として多くの自由が手に入る代わりに全て自分で決めて責任を持って行動しなければいけない機会が増えます。私の高校時代のように GP についてあまり意識しないで生活している人がいたら、明日からでも意識してみると将来の生活が変わるかもしれないです。